

MC/vv

Berne, le 28 avril 1962.

M. Hentsch est donc en faveur d'une démarche auprès de M. Pella. Il fera part de son opinion à l'Association suisse des banquiers.

Note pour Monsieur H e s s

Herbin

Je reçois un téléphone de M. Robert Hentsch au sujet des projets du gouvernement italien de nationaliser les compagnies d'électricité.

M. Hentsch revient d'Italie où il a assisté à l'assemblée des actionnaires de la Société méridionale de l'électricité. Il a vu, d'autre part, de nombreuses personnalités.

L'impression rapportée de son voyage est la suivante:

La situation politique est très incertaine; la nationalisation des compagnies d'électricité rencontre une forte opposition. Peut-être le gouvernement devra-t-il y renoncer; s'il la maintient, il sera obligé, pour des raisons électorales, d'indemniser convenablement les actionnaires dont le nombre est très grand et qui appartiennent pour la plupart aux classes moyennes.

M. Hentsch s'est entretenu avec notre Ambassadeur à Rome. Celui-ci envisageait trois solutions:

- a une démarche officielle de sa part auprès du Secrétaire général du Ministère;
- b Une démarche de M. Hurni à un échelon inférieur;
- c une intervention indirecte en utilisant les bons offices de M. Pella avec lequel M. Zutter entretient de bons rapports.

Pour sa part, M. Hentsch pense qu'il y a lieu d'entreprendre quelque chose mais par des voies discrètes; il ne faudrait pas brûler nos munitions dès maintenant, il ne faudrait pas non plus trop se lier au groupe italien.

./.

Dodis



Berne, le 28 avril 1962.

MC/vv

M. Hentsch est donc en faveur d'une démarche auprès de M. Pella. Il fera part de son opinion à l'Association suisse des banquiers.

Note pour Monsieur H e a a

Micheli

Je reçois un télégramme de M. Robert Hentsch au sujet des projets du gouvernement italien de nationaliser les compagnies d'électricité.

M. Hentsch revient d'Italie où il a assisté à l'assemblée des actionnaires de la Société méridionale de l'électricité. Il a vu, d'autre part, de nombreuses personnalités.

L'impression rapportée de son voyage est la

suivante:

La situation politique est très incertaine; la nationalisation des compagnies d'électricité rencontre une forte opposition. Peut-être le gouvernement devra-t-il y renoncer; s'il le maintient, il sera obligé, pour des raisons électorales, d'indemniser convenablement les actionnaires dont le nombre est très grand et qui appartiennent pour la plupart aux classes moyennes.

M. Hentsch a entretenu avec notre Ambassadeur à Rome. Celui-ci envisageait trois solutions:

- a) une démarche officielle de sa part auprès du Secrétaire Général du Ministère;
- b) une démarche de M. Humi à un échelon inférieur;
- c) une intervention indirecte en utilisant les bons offices de M. Pella avec lequel M. Cutler entretenait de bons rapports.

Pour sa part, M. Hentsch pense qu'il y a lieu d'entreprendre quelque chose mais par des voies discrètes; il ne faudrait pas brûler nos munitions dès maintenant, il ne faudrait pas non plus trop se lier au groupe italien.